



Nueva Extraescolar Método Suzuki Las Rozas

Clases de Violín

¡Método Suzuki llega a British School Las Rozas!

¿Qué es el método Suzuki?

Desarrollado por el profesor Shinichi Suzuki, se basa en el concepto de "Lengua Materna" puesto que los niños están impregnados por los sonidos de su lengua desde nacimiento. Esto les permite aprender a hablar su idioma con gran exactitud. Suzuki creía que si los niños estuvieran envueltos por los sonidos musicales del mismo modo, desarrollarían una habilidad tan extraordinaria en la música como en la lengua.

La filosofía del método sostiene que el talento no es innato, es decir, se aprende y desarrolla. Para ello, es muy recomendable un comienzo precoz (3-4 años), puesto que a estas edades la plasticidad cerebral les ayuda a obtener una gran habilidad.

¿Qué se estimula?

- Memoria
- Concentración
- Atención
- Oído
- Sensibilidad e Inteligencia Emocional
- Musicalidad y Técnica Violínística

¿En qué consiste el Proyecto de Violín Suzuki?

- 1 Clase Individual Semanal
- 1 Clase Colectiva Semanal
- Formación de Padres

Consulta sin compromiso a Sergio, coordinador de la actividad mediante correo electrónico (metodosuzukilasrozas@gmail.com) o al teléfono: 630 045 306

www.metodosuzukilasrozas.com

**Empezamos en
Enero de 2019**

